

La pénurie de médecins impacte très lourdement les habitants du Sénonais. Nombre d'entre eux ont accès à des soins de qualité au CTLM. La situation financière de ce dernier risque tout simplement de le voir disparaître, ce que nous avons dénoncé lors du dernier conseil municipal. La majorité a fait le choix d'abandonner à son sort ce centre de santé. Un débat est nécessaire !

Nous avons également alerté la municipalité sur les difficultés engendrées par la hausse des prix des carburants. Nous demandons la mise en place d'un plan d'urgence dans les transports publics : réorganisation totale des lignes de bus, hausse des fréquences, développement du réseau vers les villages de l'agglomération et mise en place de la gratuité. C'est un moment opportun pour lier justice sociale et mesures environnementales.

[www.sens-ecologie-solidarite.fr](http://www.sens-ecologie-solidarite.fr)